



NUESTRA SEÑORA DE LA O (138)

DOMINGO DE RESURRECCIÓN (4-4-2010)

Nadie lo vió resucitar, pero muchos lo vieron "resucitado". El sepulcro vacío grita al mundo entero que Cristo ha resucitado de entre los muertos. Y esto no es sólo misterio sino que es también creencia. (Creo que... "al tercer día resucitó de entre los muertos...").

La alegría por la resurrección ha vuelto a renacer en el rostro de sus discípulos: la esperanza ha vuelto a florecer en sus corazones.

La Pascua es la fiesta de las fiestas, y es el domingo que da sentido a todos los domingos del año.

Es la fiesta de los resucitados en Cristo, de los que caminamos en la luz de la fe (Si Cristo no hubiera resucitado nuestra fe no tendría fundamento alguno). Hoy es la fiesta de los que ven en sus manos las cadenas rotas y gozan de la libertad, libres pecado, hacia el cielo azul.

Esta es la fiesta de todos los hambrientos y sedientos que se sientan a la mesa redonda compartiendo la Palabra de Cristo y el pan sacramental.

Esta es la fiesta de los sin-camino porque han encontrado a Cristo que es el CAMINO.

Esta es la fiesta de la Pascua de Cristo y es nuestra fiesta pascual. ¡Felices pascuas!

LA ALEGRÍA DE LA RESURRECCIÓN

¿QUIERES SABER DE DÓNDE VIENE LA LETRA QUE SE AÑADE AL NÚMERO DEL D.N.I.?

Pues... divide tu número de D.N.I. entre 23. Su resultado vuelve a multiplicarlo por 23. Y restando esas dos cantidades te da un número entre el "cero" y el "22". Busca este número en la tabla que se acompaña y tendrás la letra de tu D.N.I.

Todo lo anterior, si lo haces con calculadora y prescindiendo de los decimales. Si la división la haces "a mano", como antes se hacían las divisiones, el número que buscas es el mismo del residuo.

Ejemplo práctico:
letra que le corresponde al nº de DNI

7.777.777. División:

$$\begin{array}{r}
 7.777.777 \quad | \quad 23 \\
 \underline{87} \quad \quad 338164 \\
 187 \\
 \underline{37} \\
 147 \\
 \underline{97} \\
 \rightarrow 5
 \end{array}$$

A este número 5 le corresponde en el recuadro siguiente la letra M, y por lo tanto el DNI del 7.777.777 es el 7.777.777 M

En medio de ellos...

Jesús se puso en medio nuevamente:
-Paz, amigos... Todo Él pacificaba.
-Miradme a Mí... Todo Él les alegraba.
De amor y paz todo Él era una fuente.
De belleza era un sol resplandeciente,
de perdón un diluvio que no acaba,
vida nueva creaba y recreaba,
de Espíritu era hoguera permanente.

-Sed vosotros también ascua encendida,
y llevad por el mundo mis amores,
testigos del perdón y de la vida.
Anunciad evangelios redentores,
proclamad que la muerte ya es vencida.
¡Oh Pascua de la sangre y de las flores.

CURIOSIDAD: Según la UNESCO, para que un escrito tenga la categoría de "LIBRO" ha de tener al menos 49 páginas, porque si tiene menos de 49 será "folleto" o "opúsculo", pero nunca "libro".

Y, tenlo en cuenta:
- DEL LEER SALE EL SABER.

0=T	6=Y	12=N	18=H
1=R	7=F	13=J	19=L
2=W	8=P	14=Z	20=C
3=A	9=D	15=S	21=K
4=G	10=X	16=Q	22=E
5=M	11=B	17=V	

Observa que, para evitar confusiones, se ha prescindido de las letras compuestas (CH, LL), de la Ñ, y de las vocales I-O y U.

En vísperas de los carnavales y del inicio de la cuaresma publicaron una nota comentando la decisión del gobernador civil de suprimir las fiestas de carnaval y los bailes en la cuaresma. Porque...

"todo lo que sea reintegrar la institución doméstica y la sociedad a sus prácticas seculares, relajadas durante algún tiempo por efecto de la condescendencia, cuando no de la lenidad e inhibición administrativas, entra por entero en su programa regenerador o recristianizador del medio ambiente.

Sólo el espíritu cristiano y el sentido auténtico de la tradición conducen a las autoridades a romper, con una práctica que calificamos de corrupta y exótica, mucho más en tierras castellanas donde la lealtad, tan reñida con el engaño y la ficción que supone el carnaval, constituye una de sus más hermosas cualidades raciales.

No es que a la Iglesia le repugne la expansión, el honesto divertimento, el apacible y sano recreo porque precisamente "la alegría de la fe" tienen siempre el ánimo dispuesto a la tolerancia y complacencia frente a las diversiones de nuestro prójimo.

Pero la cuaresma fue siempre tiempo de oración y mortificación: vuelva enhorabuena a sus cauces... apartados siempre de cuanto al espíritu cristiano se oponga.

LOS DOS CONEJOS

Por entre unas matas, seguido de perros, no diré corría volaba un conejo. De su madriguera salió un compañero y le dice: tente, amigo, ¿qué es esto?

-¿qué ha de ser?, responde, sin aliento luego,

que dos pícaros galgos me vienen siguiendo.

Sí, replicó el otro, por allí los veo: pero no son galgos.

-Pues... ¿qué son?

-¡Podencos!

-¿Qué podencos dices?

¡galgos y muy galgos!, bien vistos los tengo.

-Te digo que podencos

-Te digo que son salgos...

Y en esta disputa llegan los dos perros y pillan descuidados a mis dos conejos.

Los que por cuestiones de poco momento dejan lo que importa llévense este ejemplo.

DOS GATOS

Micifuz y Zapirón se comieron un capón en un asador metido; después de haberse lamido trataron en conferencia si obrarían con prudencia en comerse el asador.

¿Lo comieron?: No, señor, era caso de conciencia.



VIVA LA GENTE...

¡Viva la gente! la hay donde quiera que vas...

¡Viva la gente! que es lo que nos gusta más...

Detrás de gente a favor de gente en cada pueblo y nación...

había menos gente difícil y más gente con corazón.

Si en los años 50 surgió un movimiento de optimismo en toda la tierra con el famoso "POR UN MUNDO MEJOR..." que nos animaba a poner un granito de arena para que todo y todos fuéramos buenos, a fin de los 60 surgió el grupo americano VIVA LA GENTE que sembró de ilusión y de buenos pensamientos y deseos nuestro corazón.

Aún resuenan los ecos de aquel VIVA LA GENTE donde, cantando, se proclamaban las excelencias de todos, de los más sencillos de los hombres que nos invitaban a imitarles en la bondad a más de que era un estímulo para que todos pensáramos bien unos de otros.

En Salamanca también se constituyó un grupo VIVA LA GENTE y que vino a actuar a El Cubo (salón Parras), con motivo de una semana cultural.

Su lema: "PARA EL JOVEN NO HAY FRONTERAS, EL MUNDO SE UNE CANTANDO"; y con este lema vinieron a divertir a la gente del campo. Participaron con sus cantos en una Eucaristía y

luego tuvieron su actuación musical. Fue del 23 de febrero al 1 de marzo de 1.970.